

## 5.8 伯州綿の種まきスタート！

（財）境港市農業公社は文化ホールの東側の畑を中心に「伯州綿」の種まきを行いました。昨年より栽培面積を増やし、約2.6ヘクタールで栽培します。

今年は天候リスクを回避するため、例年より早めの種まきを行い、栽培工程の省力化実証試験として、機械移植にも取り組みます。収穫は9月上旬予定です。

10月には、全国コットンサミットを境港市で開催します。見学ツアーの実施など、境港市の「伯州綿」をPRします。



## 5.12 大賞は「昆布じめ井の素 白はた」<sup>もと</sup>

「第4回みんなで選ぶ境港の水産加工大賞」が夢みなとタワーで開催されました。市内の水産加工会社等15社が参加し、約1400人の来場者がベニズワイガニの餃子、中華まん、グラタンなど各社一押しの味を試食して楽しみました。

一般来場者の投票で決定する水産加工大賞には山芳海産の「昆布じめ井の素 白はた」が368票を集めて選ばれました。今回は販売実績のないチャレンジ商品の部が新設され、新商品開発の後押しをしました。

## 5.19 古事記神話の世界へ

今年は古事記が編さんされてから、ちょうど1300年の年になります。

この記念として、古事記や古代出雲王国の研究をされている”古事記おじさん”こと多羅尾<sup>たらおせいじ</sup>整治さんをお招きし、講演会が開かれました。

古事記の舞台・山陰について、文献や地元の民話などを基に、様々な角度から研究されたお話をさせていただきました。



## 5.19 早く大きくなあれ！

5月の青空の下、中野町にある「親子ふれあい農園」で開園式が行われました。

今年は19家族の申し込みがあり、サツマイモやピーマン、トマトなどを親子で楽しく植えました。

さかいみなと女性農業者人財バンクの人たちが、初心者でもサポートをしてくれますので、安心です。

7月には夏野菜を収穫してカレーを、10月には主にサツマイモを収穫し、天ぷらなどを調理する収穫祭を予定しています。